

Quand on aime, on ne compte pas : « 19,3 km/h ». C'était la vitesse moyenne de circulation des automobiles dans Paris intra-muros en 1996. Quelle est-elle aujourd'hui ?

18-05-2014

avec

- Selon une étude de la mairie de Paris, la vitesse moyenne de circulation des automobiles dans la capitale (intra-muros et hors périphérique) est passée de 19,3 km/h en 1996 à 15,9 km/h actuellement.

- En semaine, c'est entre 7h et 8h du matin qu'on roule le mieux (20,4 km/h) et entre 17h et 18h qu'on va le plus lentement (14,9 km/h).

- La baisse de la vitesse moyenne de circulation va-t-elle se poursuivre ?

- Deux facteurs se conjuguent :

- d'une part, la complication croissante de la circulation (couloirs de bus, zones piétonnes, etc.) qui tend à ralentir l'allure,

- d'autre part, la diminution, sans doute liée au phénomène précédent, du nombre de véhicules en circulation qui aurait tendance à améliorer la fluidité du trafic.

- Les statistiques laissent penser que
l'on est en voie de stabilisation, et que la vitesse moyenne de circulation
automobile dans Paris intra-muros devrait durablement s'établir autour de 15 km/h.